

1) Lis ce texte

Il y a fort longtemps, dans un pays lointain, vivait une princesse qui s'appelait Eponine. Elle habitait un palais ravissant, avec une myriade de serviteurs. Les gardes du château veillaient sur elle avec la plus grande attention, comme les fées veillent sur leur baguette magique, comme les mères veillent sur leurs enfants. Un jour pourtant, Grapouille, une sorcière maléfique dont on avait oublié jusqu'au nom, parvint à s'introduire dans les cuisines du château en se faisant passer pour une servante. Elle ajouta à la cuisine une mixture dont elle seule avait le secret, et tout le château, des gardes jusqu'au roi, s'endormit profondément. Profitant du sortilège qui frappait les gardes, Grapouille emmena la princesse endormie jusqu'à son repaire, où elle la garda prisonnière pendant d'interminables semaines. Quand le château se réveilla après trois jours de profond sommeil, tout le monde fut effondré par cette disparition. Mais heureusement, Eponine avait un prétendant, un preux chevalier nommé Philibert, qui allait tout faire pour ne pas perdre ainsi sa bien aimée. Il partit donc à sa recherche, sans trop savoir pour l'heure où la princesse de son cœur était retenue captive.

2) On a demandé à des élèves d'écrire une suite à cette histoire. Imagine que tu es leur maître ou leur maîtresse et ajoute des remarques pour leur expliquer quelles erreurs ils ont faites.

Elève 1 : Les soldats du roi partirent donc en courant pour libérer la princesse le plus vite possible. Ils arrivèrent rapidement à la caverne de la sorcière. Ils défoncèrent la porte car ils étaient sûrs que la sorcière ne pourrait rien faire seule contre toute une armée. La sorcière, prise de panique dès qu'elle vit les soldats, se fit massacrer sans pitié. La princesse fut ramenée saine et sauve au château où son père l'attendait avec impatience. Il fit préparer un somptueux dîner en son honneur.

.....

Elève 2 : Le chevalier Philibert demande à tous les habitants du village s'ils savent où la sorcière Grapouille peut se cacher. La fille du maréchal ferrant lui parle alors d'une caverne située dans la forêt, non loin d'une petite rivière. Philibert longe alors toutes les rivières qu'il connaît et finit par trouver la caverne de la sorcière. Il entre sans frapper, assomme la sorcière d'un coup derrière la tête, puis repart aussitôt avec sa bien aimée dans les bras.

.....

